

[·]2024, BICENTENARIO DE LA INTEGRACIÓN DE OAXACA A LA REPÚBLICA MEXICAN

AVISO DE PRIVACIDAD INTEGRAL UNIDAD DE TRANSPARENCIA

El Archivo General del Estado de Oaxaca (AGEO), a través de sus diversas unidades administrativas, es responsable del uso, tratamiento y protección de los datos personales recabados a través de los trámites o servicios realizados por medios físicos o electrónicos.

Sujetos obligados

El Archivo General del Estado de Oaxaca, con domicilio en Calle de Los Pinos, Esquina Avenida Canteras S/N, Santa María Ixcotel, Santa Lucía del Camino, Oaxaca, es el Responsable del tratamiento de los datos personales que usted proporcione; los cuales serán protegidos conforme a lo dispuesto por la Ley de Datos Personales en Posesión de Sujetos Obligados del Estado de Oaxaca, y demás normatividad que resulte aplicable.

Datos personales que se recaban en el Archivo General del Estado de Oaxaca y la finalidad del tratamiento.

De conformidad con el trámite o servicio que se solicita se utilizan, de manera enunciativa más no limitativa, los siguientes datos personales:

- Nombre completo
- Fecha de nacimiento
- Sexo
- Estado
- Domicilio
- Correo electrónico
- RFC
- CURP

Es importante resaltar que no se recaban datos personales sensibles.

Los datos personales que se recaban son utilizados para las siguientes finalidades:

- Integración de expedientes del personal en el proceso de contratación de prestación de servicios laborales.
- Integración de expedientes de personas para la prestación de su Servicio Social en el Ente Público.
- Solicitudes de copias certificadas.

 Llevar a cabo los contratos y convenios con la Entidad. Elaboración de la memoria de imágenes y acervo documental. Los Pinos esquina Av. Canteras S/N, Agencia Municipal Sta. María Ixcotel C.P. 71228, Santa Lucía del Camino, Oax. Dirección General 951 515 41 76 www.oaxaca.gob.mx/ageo

























2024, BICENTENARIO DE LA INTEGRACIÓN DE OAXACA A LA REPÚBLICA MEXICANA

- Elaboración de informes de asistencia a actividades.
- Demás actividades competentes para este Archivo General del Estado de
- Trámite y resolución de solicitudes de los derechos de ARCO (Acceso, Rectificación, Cancelación u Oposición).

Como fin secundario sus datos personales serán utilizados en las actividades encaminadas en la difusión durante los eventos públicos, promoción en seminarios, cursos, talleres, capacitaciones, sesiones, eventos y otros foros de naturaleza análoga vinculados con el quehacer institucional del AGEO, y al no expresar lo contrario durante el transcurso de los mismos, acepta tácitamente el tratamiento de sus datos personales antes descritos.

De manera adicional, utilizaremos su información personal de la forma que nos permita brindar una mejor atención en las actividades competentes que realice este Archivo General.

Fundamento legal para llevar a cabo el tratamiento

El fundamento para el tratamiento de los datos personales son los artículos 16,17, 18, 25 y 26 de la Ley General de Protección de Datos Personales en Posesión de Sujetos Obligados; 09, 10, 11, 14 y 19 de la Ley de Protección de Datos Personales en Posesión de Sujetos Obligados del Estado de Oaxaca; y 87 fracción VI, incisos a) y b), y fracción III, inciso a); y 97 fracciones XI, XV y XVII de la Ley de Transparencia y Acceso a la Información Pública para el Estado de Oaxaca.

Mecanismo para ejercer tus derechos de acceso, rectificación, cancelación u oposición de tus datos personales

Para el ejercicio de los derechos de acceso, rectificación, cancelación u oposición de tus datos personales, presenta tu solicitud en las siguientes direcciones:

La oficina de la Unidad de Transparencia del Archivo General del Estado de Oaxaca, ubicada en Calle Los Pinos, Esquina Avenida Canteras, Sin número, Santa Lucía del Camino, Oaxaca, Código Postal 71228, en un horario de 08:00 a 16:00 horas de lunes a viernes.

Vía correo electrónico a la cuenta transparencia.ageo@oaxaca.gob.mx

Transferencia de datos personales

En caso necesario se comunicará a qué Sujeto Obligado fueron transferidos los datos, artículo 50 de Ley de Protección de Datos Personales en Posesión de Sujetos Obligados del Estado de Oaxaca. No se realizarán transferencias adicionales, salvo aquéllas que sean necesarias para atender requerimientos de

Los Pinos esquina Av. Canteras S/N, Agencia Municipal Sta. María Ixcotel C.P. 71228, Santa Lucía del Camino, Oax. Dirección General 951 515 41 76 www.oaxaca.gob.mx/ageo





















2024, BICENTENARIO DE LA INTEGRACIÓN DE OAXACA A LA REPÚBLICA MEXICANA

información de una autoridad competente, que estén debidamente fundados y motivados.

¿Dónde se pueden ejercer los derechos de acceso, corrección/rectificación, cancelación u oposición de datos personales (derechos ARCO)?

Usted podrá ejercer sus derechos de acceso, rectificación, cancelación y oposición (ARCO) ante la Unidad de Transparencia de este Archivo General del Estado de Oaxaca, calle de los Pinos esquina Avenida Canteras S/N, Santa María Ixcotel, Santa Lucía del Camino, Oaxaca y al teléfono (951)5154176, de lunes a viernes de 08:00 a 16:00 horas en días hábiles.

Cambios al aviso de privacidad

En caso de que exista un cambio de este aviso de privacidad, lo haremos de su conocimiento a través de la página web y redes sociales oficiales del Archivo General del Estado de Oaxaca.

